



SOUTIEN A FRANÇOISE LAURENT-PERRIGOT, Candidate à la Présidence du Conseil Départemental du Gard.

EELV Gard apporte son soutien à la candidate de la Majorité Départementale en vue de son élection, le 27 novembre, comme présidente du Conseil départemental du Gard.

La stabilité politique à la tête du département, incarnée par l'actuelle majorité, dont fait partie Europe Ecologie Les Verts, est absolument nécessaire pour les gardoises et les gardois, au milieu des épreuves qu'ils traversent.

Les écologistes d'Europe Ecologie Les Verts sont et resteront pleinement investis au côté de la nouvelle présidente pour porter les valeurs de la solidarité et de la transition écologique.

Nous serons extrêmement vigilants vis-à-vis des petits calculs électoraux entre amis qui pourraient tenter certains représentants de la droite et du centre manipulés par le Rassemblement National.

Cette vision archaïque et antidémocratique de la *Chose publique* ne peut conduire qu'à alimenter le rejet de la politique et des hommes et femmes politiques par les citoyennes et les citoyens.

Le 25 novembre 2020

EELV Alès-Anduze

EELV Camargue

EELV Nîmes

EELV Uzège-Gardonnenque

EELV Villeneuve les Avignon